

Sonderbus zum Pokal-Halbfinale



Büßleben. Der SV Blau-Weiß Büßleben bietet zum Landespokal-Halbfinale am kommenden Sonnabend (14 Uhr) gegen Bad Langensalza einen kostenlosen Bustransfer vom Erfurter Hauptbahnhof nach Büßleben und zurück an. Abfahrt ist 12.30 Uhr; nach Abpfiff geht es nonstop retour. Für das „Spiel des Jahres“ hat der Verein bereits 250 Eintrittskarten verkauft. Am Rande des heutigen Landesklasse-Heimspiels gegen Eintracht Sondershausen II (15 Uhr) können sich Interessierte ein Ticket sichern.

FA 13. Okt 2029